

Pressemitteilung



15. Juli 2008

Jugendzentrum bietet zusätzliches Angebot für den Ferienspaß
Erlebnisführung durch die Kluterthöhle garantiert Spannung und Abenteuer pur

Am Donnerstag, den 7. August bieten Jugendbetreuerin Katja Viegener und ihr Team eine interessante Fahrt nach Ennepetal in die Kluterthöhle an. Um 11 Uhr werden die Teilnehmer zu einer Erlebnistour in unterirdische Höhlengänge aufbrechen. Ein ausgebildeter Höhlenführer begleitet die Exkursion. Die Kluterthöhle ist eine der größten Natur- und Schauhöhlen Deutschlands mit 300 Gängen von über 5 443 Metern Länge, unterirdischen Seen, Bächen, Fossilien, die vor ca. 370 Millionen Jahren entstanden sind, und interessanten Tieren, z.B. Fledermäusen. Mitzubringen sind eine funktionierende Taschenlampe und Wechselwäsche (warme Kleidung, da es in der Höhle nur 10 Grad sind) und 14 Euro. Die Teilnehmer sollten keine Angst vor Dunkelheit und engen Gängen haben und eine Einverständniserklärung der Erziehungsberechtigten mitbringen. Die Veranstaltung dauert bis 18 Uhr.

Das Team des Jugendzentrums freut sich auf einen aktionsreichen Tag.
Anmeldungen bitte bei Katja Viegener unter Tel. 02947/5166.

V.i.S.d.P.: Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 72 – 74, 59609 Anröchte,
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: post@anroechte.de; Internet: www.anroechte.de

Ferienspaß Kluterthöhle